

1学年通信 第6号 「ウルトラマリンブルー」 (青色学年)

7月 7日(水)発行 文責: 1学年主任 宇賀神 智之

【新しい運動会 おかげさまで大成功でした！！】

運動会当日の6月30日(水)は、朝の段階では校庭に水たまりがたくさんありました。7時20分に集合予定だった運動会実行委員たちは早めに来て、スポンジを使って水をくみ取ってくれました。1学年からも何人もの先生方が手を貸してくださり、8時にはかなりグラウンド状態がよくなりました。みんなのために骨身を惜しまない実行委員のみんなと手を貸してくださった先生方に心から感銘しました。

11時10分に朝礼前に集合し、開会式が始まりました。実行委員が司会をし進行もし、学年委員長の渡辺 彩音(わたなべ あやね)さんの選手宣誓もとても頼もしかったです。そして、準備運動も兼ねた「あたりまえ体操」が始まりました。みんな楽しく、仲良く、一生懸命に体操してくれました。



あたりまえ体操の決めポーズ(2組)
♪あたりまえたいそう~ダッタン



ルンルンルンランランランラン(6組)
(リズムに乗って回ります)

次は円陣です。感染症対策で手をつながず肩も組まず、手の消毒をしっかりと行いました。その中でアイデアを出し合って各クラスとも行いました。これで円陣の狙い通り、クラスの意気込みをみんなで確認できたし、勢いがついたと思います。



3組の円陣!



4組の円陣!



1組の円陣！



5組の円陣！

競技の最初は「台風の目」です。どのクラスも一生懸命に行いました。もちろん各クラスの生徒たちも一生懸命でしたが、監察をする学級担任の先生方も何回もカラーコーンの間を往復して走りまくっていました。生徒とともに頑張ってください先生方に心から感銘しました。

スタート前の各クラスの写真をご覧ください。



1年1組



1年2組



1年3組



1年4組



1年5組



1年6組

次は、8の字の長縄跳びです。2分間の練習後、3分間の本番を迎えました。合計回数を競うので、つかえてもすぐにどのクラスも立て直して3分間頑張りました。これもどのクラスもとても一生懸命に行いました。

次は、クラス全員の長縄跳びです。これも2分間の練習後、3分間の本番を迎えました。これは連続した回数を競うものです。本番で新記録を打ち立てたクラスもありました。とにかく生徒たちの頑張りに感銘しておりました。



1年1組



1年2組



1年3組



1年4組



1年5組

1年6組

最後に閉会式で、表彰を行いました。6クラスで、優勝、準優勝、第3位、ウルトラマリンブルー賞、ベストスマイル賞、あたりまえ大賞、を競い合いました。その結果は以下の表に載せます。

また、シンボルマーク最優秀賞は、1年4組 大嶋 怜奈（おおしま れいな）さんが、優秀賞は、1年3組 篠原 月（しのはら るな）さんが受賞しました。おめでとうございます！！

| | | |
|--------------------------------------|------------------------------------|---------------------------------------|
| 優 勝 1年1組 | 準 優 勝 1年5組 | 第 3 位 1年3組 |
| ウルトラマリンブルー賞 (1学年主任が感動した賞) 1年4組 | ベストスマイル賞 (笑顔で最後まで頑張った賞) 1年6組 | あたりまえ大賞 (あたりまえ体操を心から楽しんだ賞) 1年2組 |

新しい運動会実行委員（◎委員長、○副委員長）

| | | |
|------|---------|----------|
| 1年1組 | ○ 加藤 湊士 | 梅宮 七海 |
| 1年2組 | 高山 太我 | 鈴木 愛子 |
| 1年3組 | 新井田 溪人 | 田嶋 瞳 |
| 1年4組 | 堺 都羽 | 吉成 夏乃 |
| 1年5組 | 山田 隼也 | ◎ 宇賀神ひより |
| 1年6組 | 金田 太一 | 泉 歩希 |

左記の実行委員の生徒は、とても立派でとてもよく仕事をしました。放課後、開会式のリハーサルをやったり、放課後、頑張って練習してあたりまえ体操の動きを最初にマスターしたりしました。

閉会式の万歳三唱を、体全体を使って、大きくジャンプして行うということも、実行委員さんたちのアイデアです。

このように様々なところで、みんなのために頑張った実行委員！立派でした！！



開会式での
実行委員
← の皆さん →

